



Pour Ninie

Salut à chacun, salut à chacune,

Comme vous le savez, ma maman nous a quittés récemment, et je ressens profondément cette perte, une perte partagée par nous tous.

Je me tourne vers vous, amis et famille, car c'est une épreuve douloureuse, mais j'ai besoin de votre assistance pour ma maman et pour la quête de justice.

Votre soutien est essentiel pour démontrer que même dans la mort, elle demeure présente et que nous sommes unis face à cette épreuve. Je compte sur vous Jeannot .

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/SOL2cQEf>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean de dieu Pothin